



**Aktionstag im KJH Durlach zum
Europäischer Protesttag
zur Gleichstellung von Menschen mit Behinderung
am 05.05.2017**

Mit vielen Aktionen, sowie ernsthaften Fragen und Gesprächen wurde der Freitag im KJH zum Thema „Gleichstellung von Menschen mit Behinderung“ gefüllt. Mithilfe von Augenbinden, Rollstühlen, Alterssimulationsanzügen, Brillen mit eingeschränktem Sichtfeld, Fühlkästen, Riechdöschen, Geräusche-Aufnahmen und leckerem Essen konnten sich alle Besucher in mp13, dem Teeniebereich und Let's play together in verschiedene Lagen versetzen.

Wie nimmt man die Umwelt wahr, wenn man z. B. blind, taub oder gehbehindert ist?
Was für Schwierigkeiten ergeben sich beim Essen, Spielen oder Fortbewegen?
Wo wird Unterstützung benötigt? Mit Spaß und gleichzeitiger Ernsthaftigkeit wurden durch eigenes Ausprobieren Fragen geklärt und das Einfühlungsvermögen gefördert.

So war der Tag für alle Beteiligten ein großer Erfolg!
Ein großes Dankeschön an alle Mitwirkenden. Ein besonderer Dank gilt dem Seniorenzentrum Parkschlössle für die Bereitstellung der Rollstühle.

Das Team des KJH Durlach

